



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Mayo 15, 2022.

¿QUIÉN ES QUIÉN?

"Si lograste engañar a una persona no quiere decir que sea tonta, quiere decir que confiaba en ti más de lo que te merecías" (Ch.Bukowski). En las mañaneras presidenciales presentan las secciones: ¿Quién es quién en los precios de los combustibles? ¿Quién es quién en los precios de los artículos de primera necesidad? y la más conocida ¿Quién es quién en las mentiras? Supongo que en las dos primeras, la información mostrada por la PROFECO está basada en datos reales y comprobados. En la que se refiere a las mentiras no estoy segura que así sea, pues abundan testimonios objetivos de otras fuentes que contradicen varios de los señalamientos que la Srita. García Vilchis enfatiza sin presentar argumentos confiables que los sustenten. El empeño que ahí muestra me recuerda la frase que dice: 'Para saber el tamaño de la mentira mide el largo de la explicación por el ancho de la excusa'. Veremos cuando llegue su fecha de caducidad, si eran mentiras o verdades a medias y de qué calibre eran éstas.

En lo personal -y ojalá también en interés de otros compatriotas- me gustaría que se incorporara la sección de '¿Quién es quién en el pueblo bueno y sabio?' pues este concepto que repite el presidente constantemente me parece contradictorio o confuso por decir lo menos, y su aclaración pudiera contribuir a una sana gobernanza. En afán de colaborar al respecto y sabiendo que corro el riesgo de quedarme corta en mi apreciación, me parece que NO entran en esa honrosa categoría (que debería incluirnos a TODOS los que somos gobernados por AMLO): las feministas; las víctimas de violencia de ambos géneros; los desaparecidos y familiares que los buscan; los niños en general (que no votan aún), pero especialmente los que tienen cáncer y sus papás 'golpistas'; los médicos a los que considera poco capaces y mercantilistas; los abogados y jueces a quienes ha llamado corruptos y traidores; los periodistas no afines a sus ideas o que publican datos que le desagradan o afectan; los científicos a quienes pretenden enjuiciar hasta por lavado de dinero; los estudiantes, trabajadores o cualquier mexicano que aspire a mejorar su educación o su calidad de vida (pese a que algunos de sus colaboradores encajan en ese perfil aunque no están colocados en las posiciones acordes a sus especialidades); los empresarios medianos o pequeños que no forman parte de su círculo de asesores; los consejeros del INE; los miembros de organismos desconcentrados, descentralizados o autónomos; los ecologistas que solicitan dialogar y a quienes llama pseudo - ambientalistas y farsantes; los militantes de otros partidos políticos; y algunos más que olvido de momento. Y por el lado de los 'buenos y sabios', noto adelgazado el grupo de los que continúan ostentando este título que encabezan los adultos mayores que reciben programas sociales; los militares y marinos; los miembros y partidarios de Morena; los pobres a los que cada día les alcanza menos el dinero para vivir; los migrantes mexicanos que mandan muchas remesas y desde luego los grupos delincuenciales, con quienes el presidente tiene muchas consideraciones pues se trata, como nos ha insistido, de seres humanos, y yo agrego: no importa que masacren y maten a otros inocentes (o no), seres humanos. Ni hablar: *"Las mentiras no son errores, sino decisiones con malas intenciones"* (Reflexiones/Google).